
 

 

Requerimento n°             609         /11 
De Informações 

 
 
 

“Informações sobre as máquinas 
de xerox nas escolas municipais”. 
 
 

Considerando-se que, este Vereador está sendo procurado 
por pais de alunos sobre as máquinas de xerox nas escolas municipais; 
e 

 
Considerando-se que, há necessidade destas máquinas 

nas unidades de ensino para facilitar os trabalhos desenvolvidos pelas 
professoras e coordenadoras, além da secretaria das escolas, 

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Por que algumas escolas municipais estão sem 

máquinas de xerox? 
 
2 – Há previsão para o retorno destas máquinas nestas 

escolas? 
 
3 – Em caso positivo, qual o prazo para este retorno? 
 
4 – Em caso negativo, há possibilidade de se tomar alguma 

providência para que estas escolas voltem a ter estas 
máquinas? 

 
5 – Outras informações que julgar necessária.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de agosto de 2011. 

 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 



 

 

“Joi Fornasari” 
-Vereador- 

 


